

新インスタ映えスポットに！
WANIMAペイントカー展示



▲贈られた車両の前で記念写真

天草宝島国際交流会館ポルトのオープンスペースにWANIMAがライブツアーで使用した車両が展示されています。これは、天草宝島観光協会が天草宝島親善大使のWANIMAから譲り受けたものです。

8月31日には車両のお披露目会があり、島外からも熱心なファンが訪れ、写真を撮ったりメッセージビデオに見入るなどして盛り上がっていました。

山里に大学生の歌声響く
アカペラライブin城河原



▲住民の前に歌声を披露する大学生

8月17日から19日まで、九州や関東の大学のアカペラサークルが五和町城河原地区で合宿を行いました。地域に活気を取り戻そうと同地区振興会が受け入れているもので今回が5回目。参加した101人の学生たちはアカペラバンド“むらさきのうえ♪”から指導を受けながら練習に励みました。

合宿最終日には地域交流センターおおくすで地域住民の前にライブも行われ、満員の会場に美しいハーモニーが響き渡りました。

浦河の歴史を学び交流を深める
小中学生が北海道浦河町を訪問



▲乗馬を楽しむ小中学生

8月22日から25日まで、河浦町の小中学生8人が市と友好交流都市関係にある北海道浦河町を訪問。明治時代、天草から開拓団として入植した杵臼地区の神社で開拓の歴史を学んだり、小中学校を訪れ授業や給食を食べるなどして同町の子どもたちと交流を深めました。

乗馬に初めて挑戦した中学1年の山里椿華さんは、「思った以上に高くてびっくりした」と話していました。

「かっとなせー！」親子で熱戦！
親子ソフトボール大会



▲優勝した「鬼塚子ども会」

8月26日、牛深グラウンドで「第44回親子ソフトボール大会」が開催され、牛深地域の6チーム156人が参加しました。

牛深まちづくり協議会が親子の体力づくりを目的に毎年実施しているもので、前半4イニングを子どもたちが、後半3イニングを親が戦う方法で実施。「かっとなせー！」との声援に応えるように、ホームランが出るなど熱戦が繰り広げられ、夏休み最後の日曜日に親子でさわやかな汗を流していました。

イベントカレンダー

電話00…健康ポイント対象
(数字はポイント数)

- 3※ 中小企業トップ管理職向けセミナー
14:00～16:00(天草市民センター-大会議室)
- 5◎ 天草西海岸秋の黨元めぐり【～9日】
(天草町、苓北町黨元)
- 6⊕ 本渡歴史民俗資料館秋期特別展
[天草の幕末・明治維新]【～12月28日】
8:30～17:00(本渡歴史民俗資料館)
- 6⊕ 市民シアター「宮本武蔵 一乗寺の決斗」
【～12日】(本渡第一映画)
- 島原・天草・長島架橋構想
九州西岸軸構想推進地方大会
13:15～15:00(牛深総合センター)
- 8Ⓜ 〇体育の日
- あまくさカレッジ全体講座
講演「世界遺産をもっと知ろう！
天草のキリシタン史を学ぶ」
13⊕ 11:15～(天草中学校体育館)
- 市民シアター「タクシードライバー」
【～26日】(本渡第一映画)
- 世界文化遺産登録記念特別巡回
ラジオ体操・みんなの体操会 電話45
6:00～7:30(河浦総合運動場)
- 14Ⓜ 本渡歴史民俗資料館秋期特別展
[天草の幕末・明治維新]記念講演会
13:30～(天草文化交流館)
- 牛深総合センター自主文化事業
[RIJCHARY]チャリティーコンサート
13:00～(牛深総合センター)
- 16※ 市民ふれあい座談会 19:30～(倉岳多目的研修集会施設)
- 女性のための無料法律相談
10:00～12:00(市男女共同参画センターばばらす)
- 17※ 健康づくり講演会 電話45
～内側から輝く体の引き締め方教えます～
19:30～21:00(天草市民センター-体育館)
- 20⊕ 小学生子ども作陶体験作品展示【～11月6日】
9:00～17:00(天草文化交流館)
- 22Ⓜ 市民ふれあい座談会 19:30～(天草中央保健福祉センター)
- 23※ 長崎大学水産学部公開講座「水産講座in天草」
13:30～(天草信用金庫・本店5階会議室)
- 24※ 市民ふれあい座談会 19:30～(高浜地区コミュニティセンター)
- 27⊕ 熊本天草幹線道路の早期完成を求める天草島民集会
10:00～(天草市民センター-ホール)
- 31※ 市民ふれあい座談会 19:30～(一町田地区コミュニティセンター)

Contents 主な内容

- 3 宝島のわだい
- 6 アマビズと新しいコト始めませんか
- 12 火災多発！
ちょっとした不注意が全てを灰にする！
- 13 10月1日からインフルエンザ予防接種を
指定医療機関で実施
- 16 市職員の人数や給与などを公表します
- 18 みんなの広場
- 20 あまくさん/スポーツ大好きっ子
- 21 暮らしの情報
- 33 市民のひろば
- 37 健康ごよみ
- 38 天草の潮汐/行政相談所を開設
休日在宅病・医院/水道修繕当番店
献血日程
- 40 いきいき健康

天草の情報
発信中！



Facebook



Instagram

人のうごき 8月31日現在

8月中の異動		※()内は前月比	
人	口	81,450 (112減)	出生 45人
男		38,260 (57減)	死亡 118人
女		43,190 (55減)	転入 130人
世帯数		37,116 (3減)	転出 169人

問い合わせ先

本 庁	天草市役所・市庁舎別館 ☎21111 〒863-8631 天草市東浜町8番1号
支 所	牛 深 ☎72111・有 明 ☎53111 御所浦 ☎62111・倉 岳 ☎63111 栖 本 ☎63111・新 和 ☎62111 五 和 ☎21111・天 草 ☎42111 河 浦 ☎71111

今年もタイ漁大漁!

倉岳大えびす鯛釣り選手権大会



▲大物を釣り上げた参加者

8月19日から9月23日にかけて、「倉岳大えびす鯛釣り選手権大会」が開催され、九州各地から多くの釣り愛好家が倉岳に集結しました。天草宝島観光協会天草東支部が毎年実施しているもので、マダイやココダイ、インダイを対象に、全長やチームで釣り上げた総重量を計りNo.1を決定します。

9月2日には、66.5cmのマダイを含む総重量19kgを釣り上げたチームもあり、計量会場は大きな歓声が上がっていました。

食から天草の歴史を学ぶ

学校給食でイチジクを使ったメニュー



▲イチジクが入ったパンを食べる小学生

キリスト教とともにポルトガルから伝わったとされるイチジク。崎津集落が世界遺産に登録されたことを記念し、子どもたちにも食を通して歴史などを感じてほしいと栖本学校給食センターが「天草世界遺産献立」を企画。9月4日、倉岳と栖本の小中学校でイチジクを使った給食が提供されました。

伝来の歴史などを聞いた後、生のイチジクを使ったパンを食べた栖本小の5年生は、「甘くておいしいね」と笑顔を見せていました。

科学の楽しさを高校生から学ぶ

天草サイエンスアカデミー



▲小学生に石けん作りを教える高校生

8月23日、天草高校で科学の体験型学習「天草サイエンスアカデミー」があり、島内の小中学生約100人が参加しました。科学の面白さを感じてもらおうと同校の2年生32人が3つの講座を企画し、当日の運営にあたりました。

石けん作りを指導した原田七歌さんは、「小学生に教えるのは大変だったけど、笑顔で取り組んでくれてよかった」と話していました。

小学生がラジオ放送に挑戦!

夏休みラジオ体験子どもパーソナリティ



▲ニュースを読み上げる小学生

天草ケーブルネットワークが夏休み中の小学生を対象に企画した放送局の体験事業。テレビキャスターとラジオパーソナリティ体験に、島内から延べ30人が挑戦しました。

8月26日には、6年生の池田穂太佳さんと山形美空さんがラジオ放送を体験。話し方の指導を受け、リハーサルを重ねて収録に臨んだ池田くんは、「雰囲気楽しく練習できたりしゃべれました」と話していました。

2度の震災体験を伝える

有明まちづくり講演会



▲災害への備えについて語る柳原志保さん

8月26日、有明町民センターで「まちづくり講演会」があり地元住民など54人が参加しました。有明まちづくり協議会・同地区公民館が開催したもので、講師は東日本大震災と熊本地震を経験し「歌うママ防災士」として活動する柳原志保さん。

家庭で簡単に楽しくできる防災術を聞いた参加者は、新聞を使ったスリッパ作りに挑戦。「女性目線の防災はためになりました」と話していました。

酷暑に負けず実ったぶどう

“高浜ぶどう”収穫始まる



▲協力して収穫する生産者たち

天草町高浜地区が特産化を図る“高浜ぶどう”。残っていた1本の原木から挿し木をして今では60本まで増えています。

収穫時期を迎えた8月26日、同地区振興会員ら30人が早朝から作業に励み過去最高の340kgを収穫。うち280kgは山梨の醸造所に送り高浜ワインとして売り出します。

振興会長の田中光徳さんは、「天草西海岸の潮風を受け、酸味の効いた甘さや独特の味を楽しんでもらいたい」と話していました。

三県架橋建設を願い長島海峡横断

第33回カヌー長島海峡横断大会



▲牛深港を出発する蓑田くん(左)・船本くん(右)

8月18日、島原・天草・長島間を結ぶ三県架橋構想実現に向け、「第33回カヌー長島海峡横断大会」が開催されました。熊本・鹿児島・長崎の小中学生49人が、牛深港を出発し約8km先の長島町蔵之元港を目指しました。熊本県からは新和3年の船本拓実さんと蓑田匠くんが参加。強い日差しが照りつける中、長島海峡を2時間20分かかけ横断した2人は、「きつかったけど楽しかった」と達成感あふれる笑顔で話していました。

芋洗坂係長が御所浦来島!

嵐口地区納涼祭



▶ダンスを披露する芋洗坂係長

8月14日、御所浦町の嵐口漁民グラウンドで行われた「嵐口地区納涼祭」に、芸人の芋洗坂係長が登場しました。お盆の帰省客に地元の友人などと触れ合ってもらおうと同地区振興会が毎年開催している同祭。500人の来場者の前で、両親が御所浦出身という芋洗坂係長は、「御所浦に来るのを楽しみにしてました」と叫び、踊りや歌を披露。

このほか、魚のつかみ取りや抽選会も行われ、参加者は夏の夜を満喫しました。